

La Foire internationale du Livre ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 11 février, (RHC).- La Foire internationale du Livre a ouvert ses portes ce matin dans l'enceinte des forteresses du Morro et de la Cabaña, qui surplombent la baie de La Havane.

Cette édition de la Foire rend honneur à Lina de Feria, poétesse et essayiste cubaine et à Rogelio Martínez Furé, essayiste et folkloriste cubain, Prix National de Littérature.

L'Uruguay est le pays invité d'honneur. La délégation uruguayenne est formée du vice-président uruguayen Raul Sendic, de Danilo Astori, ministre de l'Économie et des Finances et de Maria Julia Muñoz, ministre de l'Éducation et de la Culture.

Cette dernière est chargée de la présentation du livre «Les chroniques d'un ami vilain» écrit par le président uruguayen, Tabaré Vázquez.

Ce livre raconte des anecdotes du président Vazquez surtout lorsqu'il s'exerçait comme oncologue.



Radio Habana Cuba